

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	Radio
<i>Miércoles 28 de enero de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Convenceré al gobernador para que vote por mí, dijo **Armando Rivera Castillejos**. Explicó que el voto del gobernador vale por 1 ante el consejo estatal, además que buscará convencerlo para que vote por él, rumbo a la candidatura a la gubernatura por el PAN. (NC)

Este viernes a la 1 de la tarde se inaugura en Juriquilla la reunión de la Asociación de alcaldes del PAN, en la que se contará con la presencia de **Manuel González Valle**, **Francisco Garrido**, **Germán Martínez Casares** dirigente nacional del PAN, **Josefina Vázquez Mota** secretaria de educación y **Vicente Fox**, entre otros. (PC)

Cabeza. Aún no recibe el municipio de Querétaro la solicitud para resguardar la reunión de la asociación de alcaldes de acción nacional que se realizará el próximo viernes y sábado en Juriquilla. (PC)

No soy rebelde, soy un panista por convicción y con libertad de pensamiento, indicó en entrevista esta mañana en Noticentro el regidor **Antonio Navarro**, quien dijo que sus críticas a los gobiernos de su partido pretenden forjar ciudadanos participativos, para no dejar espacios libres a quienes no les importa. Su página en Internet es: www.joseantonionavarro.org y en ella refiere todas las irregularidades que hay en su partido. Dijo que lo que ha dicho del gobernador es con información de los medios, de manera que no hay razón para que lo sancionen. (NC)

Como una bajeza calificó el alcalde capitalino **Manuel González Valle** la guerra sucia en su contra, vía correo electrónico. Dijo que hay que hacer oídos sordos a lo dicho por el regidor del PAN **Antonio Navarro**, quien critica las administraciones de su partido. (NC)

Califica el presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle** como actos cobardes y bajezas la nueva campaña de descalificaciones en su contra. (PC)

Mientras exista inversión en el Estado se justifican los viajes del gobernador del estado **Francisco Garrido**. Para el diputado panista **Ricardo Martínez Rojas** los múltiples viajes del gobernador han traído inversión importante para Querétaro, aunque respeta también la opinión de su compañero de partido el regidor de Corregidora, **Antonio Navarro**. (NC)

Cabeza. Encabeza el grupo Santiago del PRI el trabajo casa por casa en el centro histórico, dice **Juan de Jesús Maciel**. Pide no confundir la campaña con proselitismos ni encuestas. (PC)

Cabeza. A fin de que haya una contienda más limpia, la FECAPEQ no va a invitar a ningún político que sea precandidato, únicamente tendrá reuniones con candidatos oficialmente registrados ante las autoridades electorales, una vez que inicien las campañas, a fin de conocer sus proyectos. (PC)

LEGISLATURA

El diputado **Magdaleno Muñoz** solicitó su licencia ante el congreso para desprenderse del cargo y buscar una candidatura federal. A cerca de esto los diputados **Roberto Carlos Cabrera** y **Ricardo Martínez** del PAN, dicen que pese a que esto no contravenga los estatutos de su partido, hacen un llamado a todos los diputados que busquen un puesto de elección para que sí se dejen el cargo. (PC)

Cabeza. Reconocen que la ley de acceso a la información está incompleta. El diputado panista, **Roberto Carlos Cabrera** no comparte la postura de la comisionada del IFAI, **María Marván**, respecto al retroceso que ha permitido la legislatura en materia de acceso a la información, precisando que la ley sí necesita perfeccionarse. (NC)

Quieren que **Manuel González Valle** aclare supuestas irregularidades en salarios. La comisión del trabajo del congreso no aceptará que la secretaria de administración del municipio, **Yolanda Sánchez**, represente al alcalde en la plática para aclarar las irregularidades en los salarios de los trabajadores. (NC)

Entrevista. El diputado **Roberto Carlos Cabrera** invita a la escuela para familias que inicia hoy de 19 a 21 de enero y será cada miércoles, a cargo de gente con un perfil afinado en el tema. De cada 100 matrimonios, en Querétaro hay 15 divorcios, aunque no es el índice más alto, está arriba de la media nacional, que es de 12.5%. Están ya inscritas 50 familias y la invitación sigue abierta, sin costo, para madres solteras, divorciados y en general familias de cualquier religión. Se trata de dotar herramientas educativas para mejorar la relación familiar. Si se llega a más de cien parejas, puede abrirse otro día y horario. Respecto a las declaraciones de **José Antonio Navarro**, señala que usa su libertad de expresión, pero son desafortunadas sus palabras. La crítica debe estar sustentada en una clara argumentación y en este caso, dice, no la hay. Dice que el gobernador debe salir al extranjero, viajar para atraer inversiones, sobre todo al clúster aeronáutico. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Solicitará el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción que el gobernador **Francisco Garrido** interceda para que los contratistas tengan mayor participación en obras de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. (NC)

Pide el presidente de la CMIC **Daniel Cordero**, a las autoridades, acelerar la inversión en infraestructura que será en este 2009 superior a los 8 mil mdp. (PC)

Descarta el presidente de la Asociación de Empresarios Turísticos y entretenimiento, **Ricardo Veraza Peñalosa**, que en el sector haya o vaya a haber desempleo. (NC)

Hay 58 proyectos productivos en cartera en la incubadora de arranque que iniciarán la primera quincena de marzo, una vez liberados los recursos de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, informa el presidente de la FECAPEQ **Salvador Plaza Leal**. (PC)

Cabeza. A finales del mes de marzo arrancará el proyecto incubadoras de empresas por parte de la FECAPEQ, informó su presidente, **Salvador Plaza Leal**. (NC)

Cabeza. Sumarán 60 escuelas más al programa de cultura turística infantil. Se busca llegar a cien escuelas en la entidad, informó la directora de cultura turística, **Julieta Díaz Barrón**. (NC)

Cabeza. Con que terminemos tablas en el crecimiento ya es ventaja. Después de que el Banco de México diera a conocer que el país podría terminar el año con un crecimiento negativo de hasta el 1.8%. El presidente de la comisión de hacienda del congreso **Ricardo Martínez**, explicó que sería positivo que en Querétaro termináramos con 0% de crecimiento. (NC)

Apoyarán a comerciantes con una línea de crédito de hasta 15 mil pesos, informó la presidenta de los comerciantes, **Alejandra González**. La CANACO y la Caja Libertad firmaron un convenio para apoyar a los comerciantes de la entidad. (NC)

Es necesario que los empresarios busquen opciones en lugar de endeudarse con créditos para gasto corriente, señaló el catedrático de la UNAM, que **Humberto Pérez González**. (NC)

Cabeza. Se prevé una reducción del 12% de las remesas durante el 2009, señala un especialista en finanzas y contabilidad. Recomendó solicitar crédito, pero para proyectos de crecimiento y productividad, no para gasto corriente. (PC)

Hasta 40% de hombres-camión han parado actividades desde octubre, aseguró el delegado en Querétaro de la CONATRAM **Enrique Peña López**, al insistir en una reducción en el precio del litro del diesel a 5 pesos con 11 centavos, precio que es el que rige en este momento en los Estados Unidos. (PC)

Se informa mediante boletín que el Gobernador **Francisco Garrido** asistió a la inauguración de la Feria Internacional de Turismo en Madrid, España, acompañado por la secretaria de turismo estatal **Esther Carboney Echave**. Participan 170 países en la promoción de sus atractivos turísticos. (NC)

El gobernador del estado **Francisco Garrido** asistió a la inauguración de la Feria Internacional de Turismo en Madrid, España. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. 85 mil 402 libros empezaron a repartirse en las 237 escuelas telesecundarias para los alumnos del tercer grado, luego de que la CONALITEG los entregó a la USEBEQ. Los 7 mil 532 alumnos y los 326 maestros contarán a partir de hoy con el tomo 2 de sus libros para trabajar los temas académicos referentes al segundo semestre del ciclo escolar. (PC)

Cabeza. El secretario de la contraloría **Ricardo del Río Trejo** hizo entrega, conjuntamente con la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, de las cartas compromiso por Querétaro a organismos de la secretaría de educación. (PC)

Hay 200 lugares apartados en el CEDART para sacar fichas de preinscripción en secundaria. Los padres de familia se turnan en guardias de 6 horas para apartar los lugares. (PC)

La USEBEQ informa que a partir de mañana y hasta el 3 de febrero se realizarán las preinscripciones para los niños de nuevo ingreso que tengan hermanos estudiando en la misma primaria. (PC)

Cabeza. Mañana será la toma de protesta de formación cultural y grupos estudiantiles en el Tec de Monterrey. (PC)

Cabeza. La facultad de Ciencias Naturales de la UAQ festejará mañana el día del nutriólogo con un ciclo de conferencias. La inauguración y primera conferencia dará inicio en punto de las 8 de la mañana en la facultad de Ciencias Naturales ubicada en el campus Juriquilla. (PC)

SOCIEDAD

Ante el creciente desempleo, paros técnicos y clima de desestabilidad laboral en México, el consejo de administración del INFONAVIT autorizó la emisión de una garantía entre sus acreditados. (PC)

Cabeza. 448 multas han sido impuestas por la secretaría de seguridad pública municipal en el operativo *Bahía*, señaló el titular de la Secretaría, Capitán **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

La crisis económica mundial le pegó también a un cantante callejero típico de la plaza de armas. **Jesús Chávez Coronel**, quien de peso en peso logra juntar "a penas" hasta 400 pesos diarios, antes lograba la gran cantidad de (solamente) 900 pesos (*27 mil al mes, pobre*). (PC)

MUNICIPIOS

Continúan los descuentos del 100% en multas y recargos en el pago del predial, durante el mes de febrero, se informó en el municipio de Querétaro. (NC)

Se amplía el horario de recaudación del predial. El próximo viernes en delegaciones, centro cívico y estacionamiento Constitución de 8 de la mañana a 6 de la tarde y el sábado tendrán un horario de 9 de la mañana en las 7 delegaciones y en estacionamiento Constitución, informó **Arturo Torres** de la dirección de ingresos. (PC)

Se ampliará el horario de atención para el pago del predial y estarán de 8 a 6 de la tarde en las delegaciones, centro cívico y estacionamiento de plaza constitución. En el juzgado cívico estarán hasta las 23 horas. (NC)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón** aclaró que no ha habido un solo contrato o concurso en el que haya ganado una empresa relacionada con un solo familiar del municipio. (PC)

El municipio de Querétaro no tiene ninguna clase de ingerencia con el sexo-servicio ni se les cobra nada, dice el alcalde capitalino, **Manuel González Valle**. (NC)

Cabeza. El ayuntamiento de Querétaro aprobó en aprovechamiento de biogás generado por residuos orgánicos confinados en el relleno sanitario a la empresa tecnológica del medio ambiente Querétaro. (PC)

Cabeza. En los próximos meses el primer cuadro del centro de Bernal será nombrado patrimonio cultural de la humanidad por parte de UNESCO, razón por la cual turismo invertirá casi 50 mdp en infraestructura y embellecimiento urbano, dentro de lo que se contempla cableado subterráneo. (PC)

AGROPECUARIA

Mantiene la Confederación Nacional Campesina su protesta este viernes en el zócalo capitalino, a pesar de la reducción del 75% en el incremento mensual en el precio del diesel, señaló el dirigente local de la CNC **Juan Hernández**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El IMSS aumentó el periodo de conservación de derechos, conforme a lo que anunció el Presidente **Felipe Calderón**. Ahora la vigencia será de 6 meses, para los despedidos en el primer semestre del 2009. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. La principal demanda de los habitantes del centro histórico de la ciudad de Querétaro es la seguridad, según lo informó el Presidente del comité delegacional del Centro histórico del PRI municipal. (NC)

Cabeza. Quieren regular a los guardaespaldas en el congreso queretano. Se pretende registrar a todos los guardaespaldas que ofrecen sus servicios en el Estado, pues se han detectado irregularidades en la operación de estas personas que ofrecen servicios de seguridad, explicó el diputado del PAN, **Alonso Valdovinos Torales**. (NC)

El próximo 6 de febrero a las 11 de la mañana en el aula forense de la facultad de Derecho de la UAQ, el presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos **Adolfo Ortega Osorio** rendirá su segundo informe de actividades. (PC)

Cabeza. Personal de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos realizó visitas a diversas áreas de la PGJ de Querétaro para confirmar que se cumple con las disposiciones de carácter internacional establecidas para brindar un trato digno a las personas que se encuentran en áreas de internamiento temporal. (PC)